

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Metode Penelitian**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitik. Metode deskriptif analitik yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Melalui metode ini, penulis melakukan beberapa langkah penelitian yaitu merumuskan masalah, mengumpulkan data, mengidentifikasi data, mengklasifikasi data, menganalisis data dan mengambil kesimpulan berdasarkan rumusan masalah yang telah dikemukakan dalam bab I. Tujuan penggunaan metode ini adalah untuk mengetahui *Verbzusatz* apa saja yang sering muncul dan mendeskripsikan makna *Verbzusatz* dalam Hörbuch “*Die Angst und der Tod*”.

#### **B. Teknik Penelitian**

Berdasarkan metode yang digunakan, maka teknik penelitian yang digunakan adalah sebagai berikut:

##### 1. Studi Kepustakaan

Studi kepustakaan merupakan tahapan awal dalam penelitian ini. Pada tahap ini, penulis mempelajari buku-buku teori berbahasa Jerman untuk mendapatkan data dan informasi yang berhubungan dengan masalah yang diteliti.

##### 2. Pengumpulan Data

Pada tahap pengumpulan data, penulis mencari dan mengklasifikasi objek yang akan diteliti pada buku yang menjadi sumber data. Penulis mengumpulkan kalimat yang berisi verba dengan prefiks atau awalan, yang disebut *Verbzusatz* yang berasal dari preposisi *ab-*, *an-*, *auf-*, *aus-*, *bei-*, *mit-*, *nach-*, *vor-*, dan *zu-*.

##### 3. Pengolahan Data

Proses yang dilakukan pada tahap ini adalah mengelompokkan *Verbzusatz* sesuai dengan fungsi dan jenisnya, selanjutnya penulis menganalisis makna pada

*Verbzusatz* yang terdapat dalam *Hörbuch "die Angst und der Tod"* karya Franz Specht.

#### 4. Kesimpulan

Kesimpulan merupakan tahapan terakhir dalam penelitian ini. Penulis menyimpulkan hasil dari analisis yang telah dilakukan sebelumnya.

### C. Objek Penelitian

Objek yang dianalisis dalam penelitian ini adalah kalimat-kalimat dengan verba yang mengandung *Verbzusatz* yang berasal dari preposisi *ab-*, *an-*, *auf-*, *aus-*, *bei-*, *mit-*, *nach-*, *vor-*, dan *zu-* yang terdapat dalam *Hörbuch "Die Angst und Der Tod"* karya Franz Specht.

### D. Sumber Data

Kalimat-kalimat yang dianalisis berasal dari *Hörbuch* yang berjudul "*Die Angst und Der Tod*" karya Franz Specht. *Hörbuch* tersebut terdiri dari buku dengan 37 halaman dan sebuah CD. Penulis memilih *Hörbuch* sebagai sumber data karena media tersebut jarang digunakan sebagai sumber penelitian, lalu temanya sangat menarik yaitu tentang detektif yang memecahkan sebuah misteri dan terdapat banyak *Verbzusatz*, yang menjadi ini penelitian ini.

### E. Teknik Analisis Data

Teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah mengelompokkan, untuk mengetahui frekuensi kemunculan setiap *Verbzusatz* dan menganalisis makna *Verbzusatz*, penulis akan mengelompokkannya dalam sebuah tabel.